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       Ce qui fait l’attrait de notre commune de Chaudefonds,ce sont ses espaces naturels,sa 
ruralité,son calme.Ouvrir une carrière contribuerait à mettre à mal ces atouts.
       Le réseau routier emprunté pour le passage des camions est étroit et sinueux jusqu’au 
carrefour des “Quatre routes”(passage pont SNCF)
       Pour ces raisons,habitant à proximité de ce parcours je m’oppose à ce projet et approuve la 
décision du conseil municipal qui ,dans sont intégralité ,s’y oppose.
       Les vérités d’aujourd’hui sur les volumes exploités seront-elles celles de demain une fois la 
carrière ouverte? 


